

BULLETIN EUCHARISTIQUE



DEVOTION AU CŒUR EUCHARISTIQUE DE JESUS

LE culte envers le Cœur eucharistique de Jésus ne doit pas s'entendre comme différent en substance de celui que l'Église professe envers ce même Cœur.

Seulement il choisit et propose aux fidèles comme *objet* de vénération spéciale d'amour, de reconnaissance et de réciprocité, cet acte de dilection suprême par lequel le Cœur très aimant de Jésus a institué l'adorable sacrement de l'Eucharistie, daignant ainsi rester parmi nous jusqu'à la fin des siècles.

RACCOLTA, 1898.